

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a célébré la Divine liturgie à l'église Sainte-Catherine de Rome



Le 21 septembre 2016, fête de la Nativité de la Mère de Dieu, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a célébré la Divine liturgie à l'église Sainte-Catherine de Rome. Il se trouvait en Italie avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et conformément à une décision du Saint Synode, pour y participer aux travaux de la XIV session plénière de la Commission mixte pour le dialogue théologique entre l'Église orthodoxe et l'Église catholique romaine. Monseigneur concélébrait avec le recteur de l'église, le hiéromoine Ambroise (Matsegora), le hiéromoine Athanase (Potapov) et le diacre Alexis Maximov, clercs de la paroisse, ainsi que le diacre Evgueny Petrov.

Le métropolite Hilarion a dit une prière pour l'Ukraine.

Après la prière de l'ambon, les célébrants ont chanté le tropaire de la fête devant l'icône, après quoi le père Ambroise a prononcé quelques mots à l'adresse de son éminent invité, au nom de l'évêque

Antoine de Bogorodsk, administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, ainsi que du clergé et des paroissiens de l'église Sainte-Catherine.

Le métropolite a remercié Son Éminence Antoine, le clergé et les fidèles. Dans son sermon, Mgr Hilarion a attiré l'attention sur l'exemple de sacrifice et d'abnégation donné par la Mère de Dieu, révélant la profondeur de l'obéissance à la volonté divine, elle qui est devenue la médiatrice de tous les chrétiens.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49198/>